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«НАША ЗАДАЧА —  
СДЕЛАТЬ ИНТЕРЕСНЫЙ ПРОДУКТ ДЛЯ КАЖДОГО»
Ремо Руффини о Moncler Genius

УЖЕ третий год бренд Moncler вме-
сто традиционных шоу на Неделе моды 
в Милане представляет Moncler Genius — 
коллекции, созданные в сотрудничестве 
с известными молодыми дизайнера-
ми. Этот проект не только вернул мар-
ку на модную карту мира, но и увеличил 
прибыльность компании: ее котировки 
на бирже, по данным издания The Business 
of Fashion, за последние три года выросли 
вдвое.
На февральской Неделе моды Moncler сно-
ва удивил индустрию. Теперь бренд рабо-
тает не только с дизайнерами (в их числе 
Симон Роша, Ричард Куинн, Мэтью Уи-
льямс из 1017 Alyx 9SM, Джонатан Андер-
сон), но и с марками Lifestyle: Rimowa, 
выпускающей чемоданы, и Mate.Bike, ко-
торая производит складные велосипеды. 
В интервью «Коммерсантъ. Стиль» прези-
дент Moncler Ремо Руффини рассказывает 
о своем видении бизнеса, о проекте Mon-
cler Genius и о планах марки в отношении 
российского рынка.

С чего начался Moncler Genius?
По правде говоря, меня очень беспокоило 
то, что классическая сезонная модель пре-
зентаций люксовых брендов изжила се-
бя. И я решил, что нам нужен абсолютно 
другой бизнес-подход, что-то уникальное. 

Сегодня недостаточно говорить с кли-
ентом два раза в год: мы живем в диджи-
тал-мире, и с ним нужно поддерживать 
диалог каждый день. Отсюда моя идея соз-
дания дома с восемью этажами и восемью 
коллекциями на любой вкус, которая по-
зволяла бы каждые 40 дней поставлять 
в наши бутики что-то абсолютно новое 
и рассказывать об этом в соцсетях. Вчера 
мы провели третью презентацию House 
of Genius, и это только начало. Мы доволь-
ны результатом.
Пойти против системы — это риск. Бы-
ли ли вы уверены, что план сработает?
Уверен, что в жизни нужно рисковать. 
Я знал, что нашим клиентам скучно с дву-
мя модными показами в год, им нужно 
что-то большее. Но это вовсе не значит, что 
мы отказываемся от идей, заложенных 
в основу нашего бренда, мы просто хотим 
по-другому работать с сезонным кален-
дарем. Конечно, это риск, но небольшой. 
Мы по-прежнему делаем классическую 
коллекцию, проект Moncler Genius — это 
всего 10% нашего бизнеса, но это важ-
ная часть нашей коммуникационной 
стратегии.
Как вы отбираете дизайнеров для уча-
стия в проекте?
Мы руководствуемся простым правилом 
«У нас есть пуховик для каждого!» — будь 

то подросток, который увлекается скейт-
бордом, или светский персонаж, которому 
нужно появиться на красной ковровой до-
рожке. По этому правилу мы и отбираем 
дизайнеров. Например, у нас есть те, кто го-
ворит на одном языке с молодежью (Мэтью 
из Alyx), те, кто создает ультраженствен-
ную моду (Симон Роша), и те, кто может, как 
Крейг Грин, работать с концептуальны-
ми идеями мужского гардероба. Наша за-
дача — сделать интересный продукт для 
всех поколений.
Несколько дизайнеров работают 
с Moncler Genius уже не один сезон — 
Симон Роша, Мэтью Уильямс, Ричард 
Куинн, Крейг Грин, а другие, как Пьер-
паоло Пиччоли, приостанавлива-
ют сотрудничество. Как вы решаете, 
кто останется в проекте на несколько 
сезонов?
Я чувствую, нужно нам идти дальше или 
нет. Например, Пьерпаоло создал для нас 
две кутюрные коллекции. Это был са-
мый интересный проект в плане комму-
никаций. Но за два сезона он рассказал 
о Moncler все, что мог, и я знал, что, если 
мы продолжим сотрудничество, это бу-
дет повтором. А Крейг Грин каждый сезон 
выдает что-то новое. В общем, я прини-
маю финальное решение в зависимости 
от идей, предлагаемых дизайнером.
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